

Roque Pérez fue sede de la reválida para guardavidas

Escrito por Administrador

Jueves, 13 de Diciembre de 2012 00:00

{besps}deporte13122012|width=215|height=236{/besps}

El miércoles 12 de diciembre desde las 11:00 hs., a cargo de personal de la comisión provincial de guardavidas se llevó a cabo la prueba de suficiencia anual para guardavidas (reválida) en la pileta del Country Club Gimnasia y Esgrima de nuestra ciudad.

De la jornada de evaluación, organizada a través de la Dirección de Deporte municipal, participaron guardavidas de las ciudades de Roque Pérez, Lobos y 25 de Mayo. La Dirección de Deporte agradece al Country Club por permitir el uso de las instalaciones.